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<忘年例会> 
日時：令和 5年 12月 18日（月） 
   18：30～21：00 
会場：銀風 
           司会進行：村井 繁喜 

本日の司会を進めさせてい

ただきます村井と申しま

す。 

頑張りますので、最後まで

よろしくお願いいたしま

す。 

●点鐘 

●会長挨拶      会長 岩本 正樹 
皆さんこんばんは、早いも

ので令和 5 年の例会も今日

で最後でございますが、皆

さん今年はどんな年だった

でしょうか。皆さんそれぞ

れに色々な出来事があった

かと思いますが、私は 7 月

に前会長の中田学さんから

バトンを引き継いで半年間長瀬幹事と共にクラブ

運営の舵取りをさせて頂き、最初は不安ばかりで

どうしようもございませんでしたが、皆様方のご

協力を頂ききましてなんとか主要な奉仕活動はお

おむね消化する事が出来ました。残りの半年間も

一生懸命 務めてまいりますので、どうぞよろし

くお願いいたします。 

さて今夜は忘年例会という事で、小出親睦委員長

をはじめ委員の皆さん設営ありがとうございます。

今夜はどうぞよろしくお願いいたします。今夜は

ひとつ残念なお知らせをしなければなりません。

橋本修さんが今月末で退会されることとなりまし

た。橋本さんは我が高山中央クラブのチャターメ

ンバーで 32年 5ヶ月の間皆出席で在籍なさいまし

た。ロータリー愛に溢れた素晴らしい先輩がいな

くなるのは本当に寂しい事でありまして、本日も

出席して頂き最後に何かメッセージを頂きたいと

お頼み致しましたが、強く固辞なさいまして出席

して頂けませんでした。皆さんには今までありが

とう、宜しく伝えてほしいとの事でございました。

それにしても仲谷さんもそうですが、古株の先輩

方が辞めていかれるのは本当に寂しいものです。 

少ししんみりしてしまいましたが、今夜は例会と

しては納涼例会以来の親睦夜例会であります。例

によって小出委員長が思考を凝らして計画してく

れております。この一年の辛かった出来事や苦し

かった出来事をこの忘年例会で忘れて頂き、飲ん

で語っておおいに盛り上がって頂ければ幸いと思

います。 

最後になりますが、高山中央ロータリークラブの

益々の発展と皆様方のご健勝、ご多幸を祈念致し

まして会長の時間と開会の挨拶に代えさせて頂き

ます。ありがとうございました。 

 

●幹事報告 幹事 長瀬 栄二郎 
お互いにお付き合いいただき

まして本当にありがとうござ

いました。お礼の一言をもって

幹事報告とさせていただきま

す。よろしくお願いいたしま

す。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆会長  岩本 正樹  ◆幹事  長瀬 栄二郎  ◆会報委員長 井ノ下 雄志 ◆会報担当 今井 哲也 

 

 会員数 出席会員 出席数 Make-up 出席率 

本日 

1345 回 

56 名 56 名 37 名 ----- 66.07％ 

前々回 

1343 回 
56 名 56 名 41 名 1 名 75.00％ 

 

高山中央ロータリークラブ 
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＜出席報告＞ 
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親睦～例会に出席しよう～ 
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●親睦活動委員長 挨拶   小出 貴博 
皆さん改めましてこんばん

は。本日は、忘年例会という

ことで皆さんお集まりいた

だきまして、誠にありがとう

ございます。 

今年 1 年のことを皆さんい

ろいろ語り合っていただけ

ればいいかなと思います。私

ごとではございますが、今年

1年大変激動な 1年でありました。会社の仕組みが

新人とか若い人がたくさん入りまして、完全に新

しくなったような状態で新しい体制で今動き出し

自分の中ではバタバタの状態の中、親睦活動委員

長をやらせてもらって大変ありがたく思っており

ます。 

皆さんもそれぞれの思いがあると思いますので、

お酒をいっぱい飲んでもらっていろいろ話してい

ければいいと思います。どうぞ、よろしくお願いし

ます。 

 

●乾杯       直前会長 中田 学 
こんばんは、暑い暑いと言っ

てたら、急に寒くなりまし

て、気がつくと年の瀬という

ことになります。今年一年、

皆さんがいろんなことを頑

張ったことがあったと思い

ます。ぜひその辺りを思い出

していろんな話をして今日

一日を過ごしていただくと

ともに、岩本会長、今宵は楽しませていただきたい

と思います。そして来年が素晴らしい年になるこ

とを祈念いたしまして、乾杯の発生をさせていた

だきます。乾杯! 

 

●めでた          高原 清人 
諸先輩の方々も見える中、何

もやってないからやる様に

と言う会長命令だというこ

とで「めでた」の発生を一生

懸命させて頂きます。 

 

 

●中締め挨拶 
会長エレクト 堀口 裕之 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日は妻の誕生日に素敵なお花を頂きあり 

 がとうございました。    下田 徳彦 

 

 本日 18日は妻の誕生日で素敵なお花ありが 

 とうございました。妻も大変喜んでおりま 

 した。           村井 繁喜 

 

 本日所用の為、点鐘で早退します。とても楽 

 しい一年をありがとうございました。 

                中屋 出 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 


